

# PlantaDoce.

Empresa

## Barcelona acogerá el 'LifeHub' de Bayer para avanzar en la innovación del sector de la salud

La compañía alemana ha presentado su LifeHub Barcelona (LHB), en el marco del Mobile World Congress 2022. Este centro ubicado en las oficinas centrales de Bayer Iberia en Sant Joan Despí (Barcelona).

PlantaDoce  
3 mar 2022 - 13:39



Bayer apuesta por el futuro. La compañía alemana ha presentado su *LifeHub Barcelona (LHB)*, en el marco del *Mobile World Congress 2022*. El proyecto se plantea como una ubicación colaborativa con el objetivo de dar forma física a la estrategia de innovación abierta de la empresa.

A partir del segundo semestre de 2022, LHB estará a disposición de todos los agentes interesados en las oficinas centrales de Bayer Iberia en Sant Joan Despí. Este centro

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/barcelona-acogera-el-lifehub-de-bayer-para-avanzar-en-la-innovacion-del-sector-de-la-salud>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

ha adaptado su espacio para acoger un nuevo modelo de trabajo flexible y colaborativo.

LHB tiene por objetivo **acompañar la aceleración de proyectos innovadores como herramientas para la transformación de la salud y la agricultura**. “Queremos crear un entorno con actores clave en los ámbitos de las terapias digitales para ayudar a la identificación y desarrollo de propuestas viables”, ha señalado Bernardo Kanahuati, consejero delegado de Bayer en España y Portugal.

Además de fomentar la colaboración con actores clave, esta iniciativa pretende ser un catalizador de una mentalidad innovadora dentro de la propia organización y como puerta abierta a otros programas de acción locales.

## **Bayer pretende propiciar una mentalidad innovadora dentro de la propia organización**

Actualmente, LHB ya interactúa con el ecosistema local de innovación y participa de diferentes programas e iniciativas, como BCN Health Hub o el propio programa The Collider de Mobile World Capital.

Bayer es una compañía químico-farmacéutica alemana con sede en Leverkusen. La empresa cuenta con más de cien años de historia y es popularmente conocida por su producto Aspirina. La multinacional cuenta con una división farmacéutica, una de *consumer health*, una de ciencia de cultivos y una de salud animal.

En 2021, **la farmacéutica alemana obtuvo un beneficio de 1.000 millones de euros**, según informó la compañía en sus cuentas anuales. El año anterior, la empresa registró pérdidas por valor de 10.495 millones de euros.